

Nadine Gerber

Die Hobby-Sportlerin, die Romane schreibt

Sie läuft, macht Triathlon, ist seit Jahren in Gigathlon-Teams als Inlinerin unterwegs und trainiert aktuell für einen Halbmarathon. «Zum Spass», wie sie bekräftigt, «ohne Ambitionen auf Spitzenplätze.» Nadine Gerber (Bild) ist Hobby-Sportlerin – und Buchautorin. Die 39-jährige Zürcherin hat heuer bereits ihren zweiten Roman veröffentlicht: «Herz über Bord – rudere nie zurück». Die Geschichte dreht sich um eine Schweizer Ruderin, die sich auf dem Weg an die Olympischen Spiele in ihren zehn Jahre älteren Assistenztrainer verliebt. Dieser ist aber noch in einer andern Funktion tätig, weshalb die Beziehung der beiden hart auf die Probe gestellt wird.

«Herz über Bord» ist ein Liebesroman mit sportlichen Protagonisten», sagt Nadine Gerber. Für das Buch hat sie im Leistungssport und bei der GC-Rudersektion recherchiert. Mittlerweile arbeitet die zweifache Mutter, die halbtags als Redaktorin beim Schweizer Fernsehen tätig ist, an ihrem dritten Roman: «Unvergessen». Er soll bereits im Frühjahr 2020 erscheinen.

